

Medio: DyN

Sección: Economía

Autor: Hugo Grimaldi

Fecha: 30/11/2013

30/11/2013 - 09:18

Tamaño de la letra: + / -

YPF-ACDE

PRESIDENTE DE ACDE ESPERA QUE ACERCAMIENTO A REPSOL GENERE "CLIMA" QUE AYUDE A "CREAR EMPLEO PRIVADO"

BUENOS AIRES, nov 30 (DyN) - El presidente de la Asociación Cristiana de Dirigentes de Empresa (ACDE), Pablo Taussig, señaló hoy que el acercamiento entre YPF y Repsol para solucionar por vía de la negociación el litigio por el valor de las acciones expropiadas "nos parece un paso en la dirección correcta".

El dirigente empresario dijo a DyN que se trata de "una señal positiva para la solución del diferendo, que cumple con el marco legal que exige una compensación sobre la expropiación de las tenencias accionarias de los accionistas de control".

Según Taussig, el acercamiento ayudará a "crear el clima adecuado para que se generen las inversiones necesarias que impulsen una mayor creación de empleo privado".

En este punto, el dirigente empresario señaló la importancia del avance de las negociaciones, ya que, sostuvo, "ACDE manifiesta una gran preocupación por la situación actual de pobreza y acerca de la necesidad de empleo genuino como solución permanente de la misma".

HEG SMB